

Curling Club Langenthal CCL



Sinn und Zweck

Bei der Gründung des Curling Clubs Langenthal (CCL) im Jahre 1952 war Curling noch eine von Männern dominierte und einem kleinen Kreis vorbehaltene Randsportart. In den vergangenen Jahren hat sich Curling jedoch zu einer beliebten olympischen Trendsportart entwickelt. Der CCL hat sich dieser Entwicklung angepasst und bietet heute Schülern, jüngeren und älteren Personen, Breiten- und Leistungssportlern die Infrastruktur und das Umfeld, den Curlingsport in einer angenehmen und familiären Atmosphäre auszuüben. Die Nachwuchsförderung ist uns ein besonderes Anliegen. Entsprechend gross ist unser Engagement im Juniorenbereich und im Schulsport. Unser Vereinsmitglied, Carole Howald, spielt im Spitzensportbereich mit dem Elite-Damen-Team um Silvana Tirinzoni (Skip) Curling auf Topniveau.

Aktivitäten

Zur Förderung der individuellen Fähigkeiten bietet der CCL seinen Mitgliedern geeignete Weiter- und Ausbildungsmöglichkeiten. Der CCL führt Turniere, eine interne Meisterschaft und gesellschaftliche Anlässe auf und neben dem Eis durch, womit der Zusammenhalt im Curlingclub gefördert wird. Für Nicht-Curler bietet der CCL Schnupperkurse und Plausch-curling-Anlässe für Firmen, Vereine und andere Gruppen an. Unsere Clubmitglieder beteiligen sich aktiv am Betrieb und den Anlässen des Curlingclubs und leben dabei jederzeit den «Spirit of Curling». Gerne laden wir euch dazu ein, den Curlingsport und den Curling Club Langenthal selber kennenzulernen.

www.cclangenthal.ch



GEGRÜNDET

1952

LOKAL

Curlinghalle Langenthal

PRÄSIDENT

Stefan Heilmann

MITGLIEDER

150

KONTAKT

Stefan Heilmann

079 505 92 65

Stefan.heilmann@besonet.ch

www.cclangenthal.ch